



Así es Salalah, un paraíso verde en el árido tapiz de Oriente Medio

En el corazón de la árida extensión que caracteriza Oriente Próximo se encuentra una anomalía; una exuberante maravilla acunada en los brazos del Sultanato de Omán. Esta es Salalah, la capital de la región de Dhofar, una ciudad que narra una historia única. Enclavada en el extremo sur de Omán, Dhofar es una provincia con un clima extraordinario, donde el abrazo tropical del mar Árabe da a sus tierras el don de paisajes verdes en una época en que el resto de la región domina el calor, creando una muestra de la mejor obra de la naturaleza.



<https://visioma.com/>